



Neubau der Jugendverkehrsschule in Britten, Saarland

Projektbeschreibung

Im Landkreis Merzig-Wadern soll eine stationäre Jugendverkehrsschule errichtet werden. Die Wahl fiel auf Britten, hier stand die ehemalige Grundschule mit ihrem großen Pausenhof leer. Der alte Schulhof wurde rückgebaut und Straßen, Wege und Grünflächen neu angelegt.

Die fest eingerichtete Jugendverkehrsschule bietet nun eine effektive Ausbildung mit gleichzeitig erhöhter Sicherheit für die Grundschüler.

Kontakt



Gisbert Schreiner,
Dipl.-Ing. (FH)

06864 – 930 90
schreiner@wsv-ingenieure.de



Neubau der Jugendverkehrsschule in Britten, Saarland

Leistungen

- Vermessungstechnische Aufnahme
- Objektplanung Leistungsphasen 1-7 HOAI Freianlagen
- Örtliche Bauüberwachung

Eckdaten

Auftraggeber

GIB (Gesellschaft für Infrastruktur und Beschäftigung)
im Landkreis Merzig-Wadern

Planungszeit / Bauzeit

2011

Umfang

500 m Asphaltfahrbahn